

## Lanjarón da el pistoletazo de salida al Circuito Provincial de BTT Media Maratón Diputación de Granada 2024

La competición finalizará en el mes de noviembre y se hará una clasificación general de todas las pruebas que se desarrollen

---

miércoles 24 de abril 2024

---



El diputado de Deportes e Instalaciones Deportivas, Eric Escobedo, junto al presidente de la Federación Andaluza de Ciclismo, Carlos Rueda, ha presentado el Circuito Provincial de BTT Media Maratón Diputación de Granada, organizado por la Federación Andaluza de Ciclismo y la propia institución provincial, además de la colaboración de los distintos ayuntamientos de las sedes que conforman esta prueba. La prueba arrancará en Lanjarón este próximo fin de semana.

Escobedo ha señalado que desde la Diputación de Granada “participamos activamente en la organización y desarrollo de este Circuito. Invertimos recursos, tiempo y esfuerzo porque creemos firmemente en el valor que aporta el deporte a nuestra sociedad. Este compromiso se extiende no solo al día de la carrera, sino también a programas que promueven el deporte, capacitan a atletas locales y mejoran las infraestructuras para la práctica del ciclismo en nuestra provincia”.

El circuito se desarrollará en las localidades de Lanjarón, Dúrcal, Caniles, Purullena, Loja, Alhama de Granada, Benalúa, Montillana y Cádiar. Cada prueba cuenta con una normativa particular validada por la Federación Andaluza de Ciclismo, que contará con todos los requisitos

para este tipo de competiciones. Se entregarán trofeos a los ganadores absolutos y de las distintas categorías contempladas en la normativa particular de cada prueba.

Además, las carreras transcurrirán por parajes de gran valor ecológico y paisajístico, por lo que es de obligado cumplimiento las normas de respeto al medio ambiente. Aquellos que incumplan estas exigencias serán descalificados.

Para poder participar en la competición hay que estar en posesión de la licencia federativa de Ciclismo o licencia de un día, e inscribirse en las pruebas.

### **El Circuito arranca con el Open MTB Puerta de la Alpujarra 2024**

La prueba dará comienzo este fin de semana con la Open MTB Puerta de la Alpujarra de Lanjarón que tendrá dos jornadas: la primera, la tarde de este sábado, en la que se disputará una contrarreloj individual (CRI) de unos 6 kilómetros - dos de ellos urbanos y los cuatro restantes semiurbanos- y casi 400 metros de desnivel acumulado. El domingo 28 de abril se celebrará una etapa de 42 kilómetros de recorrido y 1690 metros de desnivel acumulado. Se espera que concentre alrededor de unos 700 participantes.

La concejala de Deportes de Lanjarón, Antonia Romero, ha afirmado que “este año, desde la organización, queremos seguir dando pasos hacia delante. El Open es probablemente la prueba deportiva por excelencia en nuestro municipio. Deseamos seguir ofreciendo un evento de calidad, tanto para corredores como para espectadores”.